

## Meriah dan Spektakuler, HUT ke- 78 TNI di Morowali Dirayakan Kodim 1311/Mrw

Patar Jup Jun - [MOROWALI.INDONESIASATU.ID](http://MOROWALI.INDONESIASATU.ID)

Sep 24, 2023 - 18:04



MOROWALI, Sulawesi Tengah- Perayaan Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 TNI (Tentara Nasional Indonesia) di Morowali sangat meriah dan spektakuler, keramaian memenuhi kota Bungku ibu kota Morowali dengan kegembiraan dan kekompakan yang luar biasa yang dilaksanakan Kodim 1311/Mrw, Minggu (24/09/2023).

Alun-Alun Morowali menjadi saksi dari perayaan yang meriah itu, dihadiri oleh lebih dari 1000 orang dari seluruh jajaran Pimpinan Daerah, TNI, Polri, Kejaksaan, dan Seluruh OPD (Organisasi Perangkat Daerah) Morowali bersama

masyarakat Morowali.

Bupati Morowali, Kapolres, Kajari, DPRD, Sekda, Para Kepala Dinas, Brimob, Kompi B Yonif 714, Camat, Kepala Desa, serta ratusan warga Morowali turut serta meramaikan acara ini, menciptakan momen yang luar biasa dalam sejarah kota Morowali.



Kemeriahan peringatan ini melekat pada berbagai rangkaian kegiatan yang menarik yakni, Senam SKJ 88 semangat dan semarak menyelimuti seluruh peserta saat bergerak bersama dalam senam ini, dengan tujuan menjaga kesehatan dan kebugaran tubuh.

Selanjutnya Jalan & Sepeda Santai, Suasana riang dan ceria terpancar saat warga Morowali mengejar angin dalam perjalanan sejauh 5 Km dan sepeda bersama.

Usai pelaksanaan berbagai kegiatan, dilaksanakan Pembagian Door Prize disambut sorak kegembiraan mengiringi pembagian hadiah utama, 2 unit motor, yang menjadi incaran para peserta, ditambah dengan hadiah hiburan yang berjumlah ratusan.





Kemudian Pasar Murah (Bazar), di acara ini masyarakat Morowali mendapat kesempatan untuk membeli produk berkualitas dengan harga terjangkau di pasar murah yang meriah ini.

Bakti Kesehatan, Berbagai layanan kesehatan disediakan, termasuk donor darah dengan 180 kantong darah terkumpul, bantuan nutrisi untuk 40 anak stunting, pelayanan kesehatan gratis untuk 250 pasien, dan pembagian sembako kepada 250 masyarakat yang membutuhkan.

Sunatan Masal, 25 anak beruntung menjalani sunatan masal, menambah makna kesempurnaan acara ini.

Peringatan HUT ke-78 TNI Kodim 1311/Morowali bukan sekadar sebuah perayaan, melainkan momentum penyatuan seluruh komponen masyarakat dan instansi di Morowali. Semangat kekompakan yang melingkupi acara ini adalah bukti bahwa Morowali terus bersatu, tumbuh, dan berdikari.

Pada kesempatan tersebut, dalam sambutannya Dandim 1311/Morowali Letkol Inf Alzaki menginspirasi para peserta dan hadirin dengan kata-kata yang memotivasi dan membangkitkan semangat.



Keberadaannya sebagai Dandim yang baru seakan memberikan angin segar bagi kolaborasi dan kekompakan semua elemen masyarakat Morowali yang sangat majemuk.

Dandim berharap kekompakan dan kebersamaan terus dijaga, bersama TNI khususnya Kodim 1311/Mrw senantiasa terus siap hadir di Tengah- tengah masyarakat.

"Kegiatan hari ini merupakan bakti TNI kepada rakyat dan bukti kecintaan Kodim 1311/Mrw kepada masyarakat Morowali," pungkas Dandim Alzaki jebolan terbaik dari Akmil dimasa angkatannya.

Selamat Ulang Tahun ke-78 TNI Kodim 1311/Morowali.

(PATAR JS & HumDim)